
 

J’ai le syndrome d’Angelman 

Pourquoi je suis comme ça ? 

Je suis né comme ça. 

Mon cerveau fonctionne différemment. 

Ce qui peut être difficile pour moi : 

Parler. 

Comprendre. 

Marcher. 

Attendre sans bouger. 

Dormir. 

Comprendre ce qui m’arrive. 

Mon corps bouge sans que je le décide. 

Je peux me sentir bizarre. 

Je peux être fatigué. 

Faire les choses tout seul.                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ce qui peut m’aider : 

Mes pictos. 

Ma tablette. 

Mon fauteuil. 

Ma poussette. 

Les médicaments. 

Mes parents et ma famille. 

Mes éducateurs ou ma maîtresse. 

Les personnes qui s’occupent de moi chez moi. 

Mon kiné, mon orthophoniste.  

Mon docteur. 

Mes points forts : 

J’aime être avec les autres. 

J’aime que l’on s’occupe de moi. 
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